
その他
*********************************************************************************

　他にもこのような意見届いてませんか？
　もし届いていないだとしたらただそれはめんどうだからです。先ほど
も言いましたが住民ほぼ全員が不快だと主張し強く言えば害だと言う方
もいました。
　花火大会など大昔に土地を買う前からしている行事などには申し出は
ありません。それは私たちがそれを承知でここに住んでいるからです。
しかし最近一部の人間が楽しみたいがためだけに無関係の近隣住民を巻
き込み迷惑極まりないことを平然とさせている市に疑問があったのでご
意見しました。宮川の近くに土地を買ったためにこんな不快でストレス
が溜まる環境なのかと思うとそれは違うと思います。
　全ては騒音。ただこれだけです。
　もう二度とあのような思いはごめんです。
　お願いします。もうやめてください。

　提案・意見 宮川度会橋下イベント

　宮川で音楽祭？みたいなのがここ数年されてますが正直言って本当に
迷惑だと感じています。昼夜問わず低音の音がとても響いてきて不快で
す。
　毎年私の公休にその日が被るのですが休みの日なのにとても休まりま
せん。
　夜遅くまで重低音が響いていて終わってからも人の声がして正直昼間
から夜遅くまで続いてイライラがすごくストレスがたまります。
　21時30分までとなっていても今年も過ぎてもまだやってましたし去年
なんかには23時30分すぎまでやってました。
　近隣住民の皆様にもそのことを尋ねるととても不快感を示されていま
した。
　先に断っておきますが数人とか言うレベルではありません。ほぼ聞い
た方全員がです。
　ただ時間を守ればいいと言う問題でもありません。そもそも音が不快
なのです。
　近隣住民を代表してご意見させていただきましたがどうかお願いしま
す。
　度会橋付近ではもう許可を出さないでください。
　他場所いくつもありますよね？
　人に迷惑のかからない場所を提供してください。
　とても不快なので意見させていただきました。改善をお願いします。



　担当課 維持課（2018年９月回答）〔9/10～14〕

　回答

　平素は市行政にご理解、ご協力賜り、また貴重なご意見をいただきあ
りがとうございます。
　ご投稿いただきました宮川 度会橋下 イベントについて回答します。
ご投稿を受けて、主催者へ連絡し、いただいたご意見を説明しました。
主催者では、周辺に住む方に向けて、中島学区まちづくり協議会の協力
を得て、周辺自治会への説明、資料の各戸回覧等を行っているとのこと
です。今後同様に開催する場合は、音量を小さくする等、周辺に住む方
への騒音対策の検討を依頼しました。
　ご迷惑をおかけして申し訳ありませんが、今後ともご理解、ご協力賜
りますようよろしくお願いいたします。



防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 防災無線

　停電で防災無線が聞こえない時報保育園あたり非常バッテリー備えて
ますか？

　回答

　日頃は市政にご協力いただき誠にありがとうございます。
さて、お問い合わせいただきました、防災行政無線の非常用バッテ

リーについてですが、停電に備え当市では防災行政無線に非常用バッテ
リーを整備しており、放送することが可能です。

防災行政無線の運用について、ご理解いただきますようお願いしま
す。

危機管理課（2018年９月回答）〔9/10～14〕


